

# *Des autorités et des citoyens vénézuéliens rendent hommage à Hugo Chavez*

---



Caracas, 7 octobre, (RHC-PL).-Des autorités et des citoyens vénézuéliens ont organisé des activités pour rendre hommage au leader historique de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chavez, à l'occasion du troisième anniversaire de sa victoire aux élections présidentielles du 7 octobre 2012.

Les activités se sont tenues à la Caserne de la Montaña, où reposent les restes d'Hugo Chávez.

Se référant au legs d'Hugo Chávez, le Vice-président exécutif, Jorge Arreaza, a mis en exergue le système de protection et de fraternité internationale qu'il a mis en oeuvre, dont l'Alliance Bolivarienne pour les peuples de notre Amérique, ALBA

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/71831-des-autorites-et-des-citoyens-venezueliens-rendent-hommage-a-hugo-chavez>



**Radio Habana Cuba**